

[*Extrait de la Lettre Pastorale du 30 Déc. 1855.*]

Nous regrettons beaucoup que nos conférences ecclésiastiques aient été, pour plusieurs raisons, interrompues pendant quelque temps... Dès aujourd'hui nous adoptons des mesures pour rétablir les conférences sur le même pied ; et nous désirons qu'elles soient tenues et suivies, conformément au mandement du 12 avril 1854, excepté en ce qui est changé par la présente.

D'après quelques observations qui nous ont été faites, nous avons cru devoir changer la circonscription de quelques arrondissements. A l'avenir, il faudra s'en tenir à la liste suivante pour le Président et pour les membres de chaque arrondissement...

Nous réduisons ces conférences à deux par année, l'une qui se tiendra en hiver et l'autre en été, à l'époque laissée au choix de MM. les Présidents.

[*Extrait de la Circulaire du 6 Jan. 1857.*]

Je dois vous féliciter sur le zèle que vous montrez généralement pour les conférences ecclésiastiques, exercices intéressants où chaque Prêtre apporte le fruit de son travail et profite du travail de ses confrères. J'en augure les plus heureux résultats, et j'ai la confiance que ces conférences feront disparaître bien des abus et contribueront à maintenir l'honneur du clergé. Mais tout en me réjouissant de la bonne tenue de ces assemblées, je dois vous dire que je vois avec peine que quelques Prêtres, heureusement en petit nombre, s'absentent de la réunion, sans raison connue, et ne se donnent pas la peine d'envoyer, par écrit, au prési-